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“Acerca da execução do serviço de 
limpeza, após o serviço de poda de 
árvores na cidade”.  
 

 

 
Considerando-se que, este Vereador esteve na Vila Brasil e 

pôde constatar que o serviço de limpeza dos galhos após a poda das 
árvores está demorando vários dias; 

 
Considerando-se que, o material atrapalha tanto os pedestres 

como os motoristas (segue documento anexo), e 
 
Considerando-se que, o material causa transtornos as 

residências próximas a ele, e que além de ser local propício a proliferação 
de insetos e roedores, é um combustível de fácil propagação de fogo, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe que seja 
cobrado do setor responsável uma rotina de trabalho para que seja 
executado o serviço de poda e recolhimento do material no ato, não 
ocorrendo mais tal problema. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2007. 
 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

“JUCA” 
-Vereador- 


